
Choix école avocat : EFB

Par marielg11, le 11/11/2020 à 09:40

Bonjour à tous, 

Ayant eu les écrits du CRFPA, je me pose la question de savoir dans quelle école d'avocat 
aller. 

Beaucoup dans mon entourage me disent de me diriger vers l'EFB, sans vraiment pouvoir me 
donner de raison valable. 

Pensez-vous que l'EFB soit meilleure qu'une autre école d'avocat ? Quels avantages à aller 
dans cette école plutôt qu'une autre ? 

Sachant que je souhaiterais réaliser mes stages sur Paris, serait-ce plus judicieux de me 
diriger vers cette école ou peu importe ? 

Merci à tous ceux qui prendront le temps de me lire et de me répondre, 

Bon courage à tous,

Marie
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